

## +++ Sporttest, Ausschreibung Brandmeisteranwärter +++

Geschrieben von: sk

Sonntag, den 14. September 2014 um 20:46 Uhr

---



Am Samstag Vormittag waren alle Bewerber, die das schriftliche Auswahlverfahren erfolgreich absolviert hatten, zu einem [Sporttest](#) eingeladen. Erste Station war die Schwimmhalle in Halle-Neustadt. Hier musste 200 Meter nach Zeit geschwommen, sowie eine Tauchstrecke zurückgelegt werden. Weiter ging es auf einem Sportplatz in Lettin wo unter anderem der 3000 und 400 Meterlauf stattfand. Die letzten Hürden galt es an 5 Stationen auf dem Gelände der Hauptwache zu meistern. Einige Bewerber erreichten nicht die, in bestimmten Disziplinen vorgegebenen, Mindestanforderungen. Für sie ist der Traum vom Brandmeisteranwärter (für den aktuellen Bewerbungszeitraum) geplatzt. Da in Zukunft (voraussichtlich nächstes Jahr) weiterhin Ausbildungsstellen ausgeschrieben werden sollen, besteht für die gestern gescheiterten (durchaus vielversprechenden) Bewerber eine neue Chance.